

PRESSEMITTEILUNG

14. April 2011

Luther gewinnt Umweltrechtler Dr. Stefan Altenschmidt

Düsseldorf, 14. April 2011 – Dr. Stefan Altenschmidt LL.M. (40) wechselt zum 01. Mai 2011 zur Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH. Der Spezialist für Klimaschutzrecht baut als Partner die Abteilung für Öffentliches Wirtschaftsrecht am Standort Düsseldorf auf. Im Emissionshandelsrecht vertritt die Kanzlei nun Mandanten aus sämtlichen wichtigen Industriezweigen und nimmt eine führende Rolle auf diesem Rechtsgebiet ein.

Dr. Stefan Altenschmidt war vor dem Wechsel rund acht Jahre bei Freshfields Bruckhaus Deringer in Düsseldorf tätig, wo er sich auf Fragen des Klimaschutzrechts – insbesondere des Emissionshandelsrechts – sowie auf allgemeines Umwelt- und Planungsrecht spezialisiert hat. Im November 2010 ist er zum Counsel ernannt worden. Dr. Stefan Altenschmidt bringt enge Kontakte zur Energiewirtschaft und zur Industrie mit.

Dr. Stefan Altenschmidt freut sich auf den Wechsel: „Luther ist eine dynamische Kanzlei mit einer beeindruckenden Entwicklung, einer zukunftsweisenden Strategie und einem erfolgreichen Team. Meine Praxis ist dort sehr gut aufgehoben.“

„Die Umstellung der europäischen Volkswirtschaften in low carbon economies ist derzeit eines der vorrangigsten Ziele der EU. Mit Dr. Stefan Altenschmidt sind wir bestens aufgestellt, um den steigenden Beratungsbedarf der Industrie kompetent abdecken zu können“, sagt Dr. Stefan Kobes, der bei Luther für das Beratungsfeld Öffentliches Wirtschaftsrecht verantwortlich ist.

Der Leiter der Industriegruppe Energy & Utilities, Dr. Holger Stappert, begrüßt den Neuzugang: „Seit Jahren gehört Dr. Altenschmidt zu den renommiertesten Anwälten auf seinem Spezialgebiet. Da viele seiner Mandanten in anderen Bereichen schon lange auf Luther vertrauen, ist der Wechsel ein logischer Schritt. Er passt perfekt in unsere strategische Ausrichtung.“

1.803 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, einem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Katja Hilbig

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 25070

E-Mail: katja.hilbig@luther-lawfirm.com